



# Mongolia y México por reforzar nexos bilaterales



Parlamentarios de Mongolia y México coincidieron en el interés de contribuir al impulso de las relaciones entre los dos países durante un reciente encuentro virtual, informó hoy la agencia estatal de noticias Montsame.

Durante una reunión vía internet, efectuada el 9 de noviembre, integrantes de grupos parlamentarios de Amistad del Gran Hural y del Congreso mexicano manifestaron su disposición a reforzar los vínculos en beneficio de ambas naciones y destacaron los avances logrados hasta el momento.

El presidente de la organización mongola, T. Dorjkhand, afirmó que los nexos diplomáticos se han desarrollado activamente y resaltó el progreso en los campos de la educación, cultura, arte, deporte y reducción del riesgo de desastres, de acuerdo con la fuente.

También destacó la importancia de ampliar aún más la cooperación económica e interparlamentaria.

Al respecto, el líder del Grupo Parlamentario del Congreso General mexicano, Manuel Guillermo Chapman, manifestó su interés en intercambiar experiencias e información mutua en el campo de la legislación.